



Zondes

Les ondes électromagnétiques artificielles ne sont pas sans dangers pour le vivant.

L'association Zondes se propose de renseigner les personnes Electro Hyper Sensibles (EHS), ou non, sur ces problèmes et dangers, de répondre à leurs questions, d'émettre des recommandations et d'informer un large public.

Une permanence se tient chaque premier samedi du mois de 14h30 à 16h30

5 rue Constantine dans le local adjacent à la librairie Lire au jardin.



Contact : **Association Zondes**
Zondes@orange.fr
<http://www.zondes.fr/>